

8月のあんなことこんなこと

ともにだより

平成26年9月1日
北海道大学保育所 ともに

8月7日 七夕まつりをしました！

願い事を書いた短冊を笹に飾ったり、みんなが一生懸命に作った七夕飾りで一週間程前から徐々にホールが七夕の雰囲気になっていきました。当日は浴衣や甚平など七夕らしい服装のともにつこ達で朝からホールは見た目も鮮やか、そしていつもより楽しい音が響きました。

パネルシアターで七夕のお話を聞いた後は、お楽しみの縁日！雨がパラつくあいにくのお天気でしたが、祭囃子が流れるホールでお祭り気分を楽しみました。

お昼ごはんは午後のおやつは給食スタッフの愛情のこもった七夕メニューでした。

夕方にはホールで「子ども盆踊り」をみんなで輪になって踊り、楽しい夏の思い出を作ることができました。

8月20日 お誕生会をしました！

8月生まれのお友達は6人。たくさんの拍手の中、お誕生児席へ座るのは少し緊張気味の女の子4人。プリンセスのように手をひかれ、王冠をかぶるとどこか誇らしげでとても可愛らしかったです。大勢の前に出るのは初めてだった小さなプリンスAくん(1歳)も落ち着いて座っていました。今回のお楽しみはともにつこ全員による劇「スイミー」。Hちゃん(6歳)はゆらゆらこんぶ、Rちゃん(5歳)はももいろいそぎんちゃく、Sちゃん(3歳)は水中ブルドーザーのいせえび、Mちゃん(2歳)はにじいろくらげ、Aくんは長〜いうなぎになって登場。他のお友達は赤い魚です。ホールは海の中。大きなマグロが出てきた時には、その迫力に一瞬目が止まったようになりましたが、「スイミー」のお話をよく知っているみんなは、ドキドキしながらも赤い魚になってマグロに食べられてしまうという演技(?)をしていました。最後はスタッフも赤い魚になってマグロと一緒に追い出しておしまい。みんなに笑顔が戻って「楽しかった！」の音が聞かれました。

当日お休みだったNちゃん(2歳)は9月生まれのお友達と一緒に祝いします。

おねがい

玄関のカギと門のカギの開閉は大人が取り扱う様をお願いします。
故障や思わぬ事故につながりますのでお子さんにはさせない様、ご協力をお願いします。
又、ドアの開閉はロックが解除されてから行って下さい。



今年は雨の日が多い夏になりました。それでもともにつこ達は、ひよこぐみからつきぐみまで揃って、水遊びや泥んこ遊びを楽しみ、ひと回り大きくたくましくなりました。

朝夕は、心地よい風が窓から入り、気がつくといんぽを目にすることが多くない、すっかり夕暮れが早くなっている今日この頃・・・秋の気配が近づいています。

いよいよ27日には「第3回運動会」が開催されます。これまで遊びや生活の中で楽しんできたことを披露したり、昨年の運動会からこれまでのたくさんの成長を、親子で一緒に体を動かしながら感じていただきたいと思います。

9月の予定

1日(月)～5日(金)	身体測定(身長・体重を計ります)
5日(金)	にじ・つきぐみお弁当の日(お天気が良ければ外で食べます) 持ち物・・・お弁当・おしほり・水筒(水かお茶)・敷物を全てリュックに入れてください
10日(水)	お誕生会 10:00～
27日(土)	第3回運動会 北大第1体育館 9:30 集合 9:45 開始
30日(火)	避難訓練

★天気の良い日に「畑スクール」を予定しています。

★午睡用バスタオル2枚は、毎週金曜日に洗濯をお願いいたします。

保育所ともにのホームページを開設しています！

アクセスはこちら・・・<http://tomoni.ist.hokudai.ac.jp/link.html>

ひよこぐみだより

8月1日にA君(4ヶ月)K君(6ヶ月)が加わって、たたみのお部屋がさらににぎやかになったベビーチーム。S君、K君、Sちゃんの3人は毎日あらゆる所でつかまり立ちしては、にこにこ顔をたくさん見せてくれます。8月中旬からはS君も水遊びデビュー！タライの中で元気よく水をバチャバチャ。ほかのみんなも水遊びや公園でたくさんゴロゴロ、ハイハイしたり、歩いたりを楽しんできましたが、そんな夏もあっという間に終わりに近づきました。

9月は運動会！毎日の生活の中で楽しんでいるわらべうた、ふれあいあそび、運動あそびを通し、子どもたちは日々色々な事ができるようになり、様々な成長をみせてくれます。

当日も日頃のかわいらしくて、たくましい姿をみんなで見たいですね。



りすぐみだより

♪ダバダバダバパッパ・・・♪「たけのこ体操」が大好きなりすぐみ。最近には日に1回はCDをかけて、と言われます。準備ができるまでしゃがんで頭の上に手をのせ「用意！」している姿はやる気満々でかわいいですよ。曲の途中でどこかへ行ってしまっても、お気に入りのところでは、もどってきて参加するところがりすぐみらしいです。

運動会では毎日の朝のひと時を再現し、手あそびやわらべうたをお母さん、お父さん達と一緒に楽しみたいと思います。

いつもの姿がご覧いただけるか、ちょっとドキドキです。



9月のテーマ「運動会におきて」



ほしぐみだより

7月の暑さが8月には一変。雨が長く続いた8月でしたね。数回しかできなかったプール遊びでしたが、ワニ泳ぎやバケツやジョーロ等でジュース屋さん、そして激しい水かけごっこ…2歳児とは思えない大胆さです。プール遊びの回数は少なかったですが、どろんこ遊び、色水遊び、シャボン玉遊びと夏ならではの遊びを満喫したほしぐみでした。日焼けの跡はこの夏たくさん遊んだ証ですね。また、野菜や朝顔の成長も楽しみのひとつでした。4個しか収穫できなかったミニトマトを13人で分けて食べたり、特大きゅうりをムシヤムシヤ食べたり、ほしぐみの畑で採れた野菜たちはいつもピッカピカの完食です！さて、9月はいよいよ一大イベント運動会があります。「去年の運動会のご褒美覚えてる？」と聞くと「シャボン玉～！」「ボクは黄色だったよ～！」等しっかり覚えていてびっくりしました。今年は競技内容も覚えてもらえるような、思い出に残る、楽しい運動会にしたいと思っています♪
去年の「はな3」は保護者競技の優勝チームでしたね。今年も二連覇目指して頑張りましょう！！



にじぐみだより

思いっきりプール遊びもできずに9月を迎えてしまいました。9月といえば運動会ですね。にじぐみのみんなに去年の運動会の思い出を聞いてみました。「そりにのったよね！」「みかんをみつけたよね！」と冬の雪の中で行った冬季オリンピックの話で盛り上がりました。体を動かして楽しんだという事では合格点でした。「お土産にメダルももらったよね？」と聞くと「カブトムシのメダルももらった」「ちがうよ！クワガタだよ」「女の子はハートだったよ」とだんだん思い出してきました。「そうそう、パパとママと一緒にヨーイドンしたよね？」「うん！したした」「どんな事したの？」「・・・」ちょっと競技内容は思い出せなかった様ですが、しっかりインプットされていました。すごいですね。「今は8月で、次の9月にはまた運動会をします。」と言うと「え～♪」と笑顔になりました。「また、いっぱい走るよ！一等賞になる人?!」「ハイ!!」と大きな返事と一緒に手がピョーン！と挙がりました。
やる気満々のにじぐみさんです。



給食室ミニだより

今年も、子どもたちが収穫した野菜が給食室に運ばれてきています。いちごが終わったあとは夏野菜です。おやつに食べる塩もみキュウリは子どもたちに大人気。とれたての枝豆は、ゆでると厨房いっばいにいい香りがたちこめます。
さあ、もうすぐ秋。次は何が運ばれてくるのかな？



お掃除ミニだより

暑い夏になりましたね。大きなプールで水遊びする子どもたちの声が園庭に響いていました。ホールを掃除していると「今日ね…プールでね…」「プールでね…顔に水かかったけど泣かなかったよ」等々楽しそうに話してくれました。夏の盛りは過ぎ、気がつけばナナカマドの実が黄色く色づいていました。



つきぐみだより

夏はあっという間に終わり、楽しかったプールももうおしまいですね。ワニ泳ぎしたり、顔をつけて潜るように泳いで遊んだ子、はたまた、全然泳がずプールの縁でままごと遊びに没頭した子などいましたが、みんな毎回ニコニコの笑顔を見せていました。ちょっと寒い日もあったけれど、楽しい思い出になったと思います。

さて、プールが終わると次はいよいよ運動会の季節です！先日、去年何をやったか覚えているかきいてみたところ…三輪車！リレー！動物になるやつ！…と、概ね覚えているようでした。水色帽子さんはきりすちゃんをすっかり忘れていましたが…ヒントを言うと、「ああ！」「やったやった！」と、思い出したようです。次に、今年は何をやりたいかきくと、リレー、かけっこ、縄跳び、玉入れなどがあがりました。やる気満々です。全部を行うことは出来ませんが、子どもたちが楽しく出来るもの考えたと思います。

ちなみに…ホールでリレーなどの競争をすると、色々な子が出てきます。出来なくて泣いたり、出来ない子にイライラしたり、負けてふて腐れたり、勝って凄く喜んだり。運動会ではどのようなつきぐみさんが見られるか…楽しみにして下さいね。

